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А знаете, почему вейперов  недолюбливают? Да потому что у нас в стране есть
законодательный пробел, благодаря которому можно курить вейпы там, где нельзя
курить обычные сигареты.

  

Для некурящего человека между вейпами, электронными и обычными сигаретами
разницы нет. Внешне вейпы выглядят как курение, некоторые имеют запах и доставляют
неприятные ощущения такие же, как от обычных сигарет.

  

Это и приводит к конфликтам, когда одна сторона считает, что имеет право вейпить
по причине отсутствия законодательного запрета, а вторая считает, что вейп — это
тоже курение.

  

Единственный выход — это законодательное урегулирование: либо приравнивание
вейпов к сигаретам, либо разрешение с ограничениями. Но пока законы не приняты,
придётся позадалбываться.
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